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Аннотация: В статье авторами рассмотрены этапы становления общества потребления, его исторические 

корни и признаки. Авторами приведены точки зрения ученых на общество потребления, примеры 

проявления этого общества в России и за рубежом, проанализированы его положительные и 

отрицательные черты. В статье отмечено, что формируется социальная стратификация, в основании 

которой – различия в возможности доступа к пространству общества потребления. Авторами 

проанализированы результаты социологического исследования по теме статьи, подробно изучены 

тенденции общества потребления на примере развития гипермаркетов. Показаны перспективы 

реорганизации институтов общества потребления для удовлетворения потребностей групп населения с 

самыми разными социально-демографическими характеристиками. 

Annotation: In the article, the authors consider the stages of the formation of the consumer society, its historical 

roots and signs. The authors present the views of scientists on the consumer society, examples of the manifestation 

of this society in Russia and abroad, analyzed its positive and negative features. The article notes that social 

stratification is being formed, based on differences in the possibility of access to the space of consumer society. 

The authors analyzed the results of a sociological study on the topic of the article, studied in detail the trends of 

consumer society on the example of the development of hypermarkets. The prospects of reorganization of 

consumer society institutions to meet the needs of population groups with a variety of socio-demographic 

characteristics are shown. 
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